



小垣江小だより

「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和4年5月9日 第2号

刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」



◇初めての給食◇

4月18日 1年生の給食がスタートしました。準備をみんなで行って、黙食のルールを守って食べることができました。おいしい給食をお口いっぱい運びながら、笑顔もいっぱいの1年生でした。



◇授業参観・PTA総会◇

4月23日 授業参観でお家の方にかっこいい姿を見てもらおうと、いつもより少しがんばる子どもたちの姿を微笑ましく感じました。感染症対策を行いながら、PTA総会にもたくさんの保護者の方にご参加いただきました。



◇任命式◇

4月20日 マスク越しに「はい」と力強い返事が聞こえてきました。任命式で見せてくれたリーダーの姿から、小垣江小学校がさらに良い学校になることが確信できました。新しい児童会役員、委員長、学級代表のみなさん、よろしくお願いします。



◇みどりの学校説明会◇

4月23日 みどりの学校は5月28・29日。今年こそ、絶対に行きたいという想いとわくわく感が、説明を聞く真剣な表情からしっかり伝わってきました。



◇4年生ホタル活動◇

4月18, 21, 22日 18日に体育館でホタル会の方からホタルの育て方について説明を聞きました。21日には、ホタルの住み心地がよくなるようにビオトープに土入れをしました。そして22日、ホタルの幼虫を、ビオトープに放しました。6月にきれいな光が見られるといいですね。



◇1年生の給食の様子◇

4月25日 1年生は給食が始まって1週間経ちました。給食をおいしく食べている様子が見られました。片付けもスムーズにできるようになってきました。



◇おがっちタイム◇

4月28日 6年生が1年生との交流について意見を交わしました。1年生のことを思う優しさを感じました。

